

Puntal

Villa María

VIERNES 21 DE MARZO DE 2025

AÑO XXVII. EDICIÓN N° 9.980
WWW.PUNTALVILLAMARIA.COM.AR

PARA TRÁMITES
Marcos Ramos,
presidente de la
Terminal, dijo que
la entidad tendrá
una oficina del
ERSEP **LOCALES 2**

LIGA
Las Reservas de
Alumni y
Argentino
destacaron con
goleadas en la
zona "A" **DEPORTES 4**

EN LA MADRUGADA



Hubo once detenidos tras 22 allanamientos hechos en barrios de Villa María

En el barrio Botta y demás sectores de la ciudad se llevó a cabo el Operativo Interfuerzas en la mañana de este jueves. El despliegue tuvo un total de 70 efectivos de la policía rural. Cabe destacar que además se secuestraron vehículos, motores, electrodomésticos y estupefacientes

Redacción Puntal

El intendente Eduardo Accastello participó junto a miembros de distintas fuerzas de seguridad y fiscales de instrucción, de la conferencia de prensa realizada en la sede de la Unidad Regional Departamental General San Martín, con motivo de un operativo interfuerzas llevado a cabo en la madrugada de este jueves.

El mismo implicó la realización de 22 allanamientos simultáneos y arrojó como resultado la detención de 11 personas.

Al respecto, el intendente Eduardo Accastello señaló: "Así funciona el Consejo de Seguridad de Villa María, con un fuerte compromiso de las fiscalías, de la justicia y de la Policía de la Provincia de Córdoba.

Tal como lo señalamos, Villa María no negocia la paz social y va a hacer todo lo que considere necesario para que así sea". "Hemos in-

corporado una aplicación en donde los vecinos pueden denunciar, para que luego la policía y la justicia determinen los pasos a seguir.

Esto también necesitamos, que los vecinos sean protagonistas de garantizar la seguridad.

No solo la justicia, la policía y el municipio, sino los vecinos también nos ayudan con información".

Al respecto, el fiscal Bosio, dijo: "Luego de la Reunión del Consejo de Seguridad, programamos realizar un procedimiento importante en base a un trabajo previo.

La policía venía haciendo investigaciones para luego volcarlo a las fiscalías y que éstas determinen las medidas a tomar.

En ese sentido logramos establecer determinadas pruebas que para los fiscales son importantes.

Realmente trabajamos en conjunto, fue un procedimiento muy importante con todas las fuerzas donde se secuestraron muchas cosas, esta es la forma de trabajar.

No nos pueden ganar, trabajando así le vamos a dar la seguridad que

se merecen todos los villamarienses".

Cabe señalar que durante las primeras horas de esta jornada, un total de 70 efectivos de la policía rural, guardia de infantería, gendarmería nacional, guardia urbana, FPA y personal propio de la departamental, se diligenciaron 22 órdenes de allanamiento.

En la ocasión, se detuvieron 11 personas que fueron puestas a disposición de la justicia.

Entre los elementos secuestrados

hay: motos que tienen pedido de secuestro, motores con denominación limada, electrodomésticos, cuadros de motocicleta, cocaína y marihuana.

Participaron de la ronda de prensa los fiscales René Bosio y Silvia Maldonado; el Director General de Departamentales Sur, Gustavo Gómez y el Jefe de la Departamental San Martín, Roque Carbajal, entre otros. En estos operativos se estuvieron llevando a cabo durante todo el verano en la ciudad.



Este jueves el intendente Eduardo Accastello y la Legisladora Provincial por Distrito Único, Verónica Navarro, encabezaron el acto de entrega de tarjetas pertenecientes al programa Boleto Cordobés a personas con discapacidad y enfermedades Crónicas, para garantizar la gratuidad del viaje interurbano hacia la ciudad de Córdoba.

La entrega forma parte de un trabajo articulado entre la Terminal de Ómnibus, la Secretaría de Salud, la Coordinación de Discapacidad, el Departamento de Trabajo Social y la Secretaría de Transporte de Córdoba, que han optimizado la gestión de los programas de Pase Libre, haciéndola más ágil, accesible y eficiente. Cabe destacar que aquellas personas que se encuentren interesadas en acceder a este beneficio pueden tramitarlo tanto en la Terminal de Ómnibus como en el Centro Cívico.

RANCO

MATERIALES

Principio y final de obra.
ranco.com.ar

VILLA MARÍA | GRAL. DEHEZA | RIO TERCERO | GRAL. CABRERA

La Terminal de Villa María contará con una oficina del ERSEP

Marcos Ramos, presidente de la entidad, se reunió en Córdoba, donde firmó un acuerdo para que la entidad cuente con un anexo en sus filas



Marcos Ramos, con parte de su equipo de trabajo, junto al presidente del ERSEP firmaron el acuerdo para una oficina en la Terminal.

OFICINA DEL ERSEP EN LA TERMINAL

Franco Bossa. Redacción Puntal

El presidente de la Terminal de Ómnibus de Villa María, Marcos Ramos, junto con el presidente del ERSEP (Ente Regulador de Servicios Públicos), José Luis Scarlatto, firmaron un importante acuerdo en estos días para potenciar el servicio y mejorar la experiencia de

los usuarios.

Para coordinar la reubicación de la delegación y así mejorar la atención de los usuarios en la zona.

En lo que respecta a los trámites, esta nueva oficina estará atendiendo a todo el público en lo que es los pases libres.

Ramos, en diálogo con **PUNTAL VILLA MARÍA** destacó que la reunión que mantuvieron en Córdoba fue más que positiva y continúan

con ganas de que la Terminal siga avanzando, con más innovaciones, oficinas para trámites, el pase para discapacidad y demás trámites, ya que cuentan con un equipo de trabajo capacitado en ayudar a los usuarios en las gestiones de trámites, dudas y consultas.

Marcos hizo énfasis en que el objetivo es brindar el mejor servicio posible a la comunidad y hacer que la Terminal crezca en todos los aspectos posibles.



Se recolectaron residuos de hasta un metro cúbico de volumen.

Se realizaron trabajos integrales de limpieza en barrio La Calera

TRABAJOS DE LIMPIEZA

Redacción Puntal

La Municipalidad de Villa María informa que personal de la Secretaría de Servicios Urbanos y del Corralón Municipal se encuentra trabajando para sanear la totalidad del barrio La Calera.

En este sentido, se recolectan residuos de hasta un metro cúbico de volumen, en consonancia con el cronograma de este servicio especial, que es de acceso público a través del sitio web del Municipio (<https://www.villamaria.gob.ar/re-corridos>).

Por otro lado, se efectúa un am-

plio operativo de recolección de restos de poda, escombros y otros residuos, superiores al volumen determinado, en el marco de las acciones que el Municipio lleva adelante con el objetivo de garantizar condiciones óptimas en la ciudad, que impactan en la calidad de vida de los villamarienses.

Cabe recordar a los vecinos que están habilitadas las vías para comunicarse con Atención al Vecino mediante llamado telefónico al 147 o la aplicación 107VM para solicitar el servicio de recolección especial, con 48 horas de anticipación, y el mismo se efectuará de acuerdo al día establecido para cada barrio.



AERCA

Asociación de Empresarios
Región Centro Argentino

DESDE 1930

Acompañando al
sector productivo de
Villa María y la Región

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. TORNEO APERTURA 2025

El segundo capítulo se abre en Argentino y La Playosa

A las 22, el "Lobo" recibe a Asociación Española por la zona "A". Desde las 22.30 se enfrentarán Sportivo Playosa - Alianza, por la zona "B"



Argentino fue campeón en el Torneo Clausura 2024. Perdió piezas valiosas, pero con el arribo de Jorge Peñaloza busca en la cantera el recambio para que nada cambie.

ADELANTAN Y PROMETEN BUEN FÚTBOL

Redacción Puntal

El Torneo Apertura 2025 ofrece para esta noche dos propuestas en la ciudad y en La Playosa.

Argentino recibirá a Española en el estadio del "Lobo" en barrio Nicolás Avellaneda a partir de las 22 por la zona "A", mientras que por la zona "B" se medirán Sportivo Playosa y Alianza desde las 22.30.

Ambos partidos corresponden al segundo capítulo de la competencia, y encuentra a los 4 equipos buscando su primera victoria. En ambos escenarios, dos horas antes se jugarán los partidos preliminares de reserva.

El "Lobo" y el "Gallego"

Argentino vuelve a presentarse en su casa, donde el pasado domingo igualó 2-2 ante River.

Los campeones del torneo Apertura, ahora dirigidos por Jorge "Chacho" Peñaloza, remontaron con goles de Isaías Candiotta y Franco Funes un 0-2 (Jonathan Somale y Emilio Berterame habían adelantado a "la banda roja") con un buen segundo tiempo, en el que levantó el aplazo de los primeros 45', cuando la efectividad del "millonario" lo había desbordado y llenado de preguntas. Cambió dudas por certezas, pero no le alcanzó para ganar, sólo para proteger el largo invicto en su cancha, donde no dejó escapar puntos en el torneo que se adjudicó.

Española tampoco pudo de "local" ante 9 de Julio de Pasco.

El empate en cero en "El Campus" no dejó sensaciones para festejar, pero al menos se pudo observar que los dirigidos por Ariel Vottero serán un rival duro, y adquirieron un orden y una inten-

sidad en su participación en el Torneo Provincial y el Nocturno, que les permitió llegar con buen ritmo de competencia al debut.

Con muchos jugadores de sus canteras, y un par de refuerzos, se animarán a proponer un duelo con sabor a clásico, con diferentes estilos, que les permita empezar a ganar para trepar transitoriamente en soledad a la punta.

El "Albo" y el "Verdinegro"

Sportivo Playosa y Alianza se medirán en "La Casa Blanca" a partir de las 22.30.

Ambos buscarán rehabilitarse de sus presentaciones con derrotas.

El "albo" de Luciano Bulique cayó 3-0 ante Colón en Arroyo Cabral, padeciendo a un rival que "se armó hasta los dientes" para ser protagonista, y lo "cocinó a fuego lento" con goles de Martín Barriónuevo, Martín Arroyo y Benjamín Martínez.

Al "verdinegro" se le escapó el título en el Torneo Oficial Nocturno en el final ante Juventud de Ausonia (0-1), y llegó con bajas al debut ante Alem, que le facturó en el final de un partido de ida y vuelta, y le terminó propinando una dura goleada 5-2 en "La Leonera", con conquistas de Elías Delsole, Daniel Cepeda, Bruno Delgado, Alexis Agosto y Diego Montenegro.

Para los dirigidos por Alejandro Maldonado anotaron Brian Cena y Brian Gómez.

Se reúnen en "La Casa Blanca" esta noche, buscando ambos una rápida solución para recuperar el camino de la felicidad.

Se completa el domingo

El segundo capítulo se completará el domingo con estos cotejos:

2da. Fecha:
Zona "A": Hoy a las 22: Argen-

tino - Española, en cancha de Argentino.

Domingo: A las 16.30: River - Unión de Arroyo Algodón; 9 de Julio de Pasco - San Lorenzo LP; y Deportivo Silvio Pellico - Sportivo Los Zorros. **A las 17:** Ricardo Gutiérrez de La Palestina - Alumni. El miércoles completarán River del Algarrobo - Rivadavia.

Zona "B": Hoy a las 22.30: Sportivo Playosa - Alianza, en "La Casa Blanca" de La Playosa.

Domingo: A las 16.30: Colón - San Lorenzo VM; Alem - Atlético Ticino; Yrigoyen - Unión Social; y Juventud de Ausonia - Fray Nicasio Gutiérrez. **A las 16.45:** Universitario - Unión Central.

Posiciones: Zona "A": Alumni, San Lorenzo de Las Perdices y Ricardo Gutiérrez de La Palestina 3; Argentino, River, Española y 9 de Julio 1; Los Zorros, Silvio Pellico y River del Algarrobo 0. Adeudan su partido de la primera fecha: Unión de Algodón y Rivadavia.

Posiciones: Zona "B": Alem, Colón, Unión Central, Yrigoyen, Universitario y Unión Social 3; y Fray Nicasio Gutiérrez, Juventud, Atlético Ticino, San Lorenzo VM, Alianza y Sportivo Playosa 0.

Las semifinales del Provincial

Este domingo surgirán los finalistas del Torneo Provincial 2025.

En partido único de semifinales, Rivadavia de Arroyo Cabral visitará a Bell en el Estadio Ciudad de Bell Ville a partir de las 20. Arbitrarán: Leandro Acosta con Gastón Lucero Molina y Nicolás Rivero. Cuarta jueza: Noelia Tissera (Río IV).

En tanto, San Martín de Vicuña Mackenna recibirá a Sportivo Isla Verde el domingo a las 17.30. Arbitrarán: Federico Valle con Luciano Cabrera y Ramiro Peralta. Cuarto juez: Sebastián Guevara (Liga de Laboulaye).



El equipo de Unión Central que resolvió el partido debut en los primeros 45' en Plaza Ocampo.

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. PRIMERA FECHA DE LA ZONA "B"

Unión y un encendido Zabala arrebataron en 45 minutos al "santo"

Con 3 goles del talentoso atacante, el "aurinegro" venció 3-1 a San Lorenzo VM. Descontó Cerutti

LE ALCANZÓ CON UN TIEMPO

Redacción Puntal

Unión Central superó 3-1 a San Lorenzo de Las Playas en el debut del Torneo Apertura 2025.

El encuentro que completó el primer capítulo de la zona "B" de la Liga Villamariense de Fútbol se disputó en Plaza Ocampo, y fue arbitrado por Iván Reina (con los asistentes Brian Reales y Rodrigo Giuliano), quien expulsó a Francisco Zucotti en el primer tiempo.

Pese a jugar gran parte del partido, y el "aurinegro" resolvió el duelo de equipos villamarienses en los 45' iniciales, en los que sacó máximo provecho de las falencias del rival, y con cierta jerarquía en su columna vertebral, marcó diferencias indeliberables.

Es que los dirigidos por Amadeo Perossi se fueron al descanso con un hombre menos, pero 3 goles arriba. El héroe del triunfo fue Jonathan Zabala, quien convirtió los 3 goles del "aurinegro", dos de ellos a través de tiros penales.

Tuvo la frialdad en una noche de verano para quedarse con todo el botín y escapar con una gran sonrisa de la Plaza, pero siempre ju-

gando serio.

Nadie podrá negar lo incuestionable de la victoria del elenco de "Hormiga" Perossi, porque incluso pudo haber ampliado las cifras.

Sin embargo, al "santo" le quedó la sensación de haberse condenado solo a la derrota, y de no encontrarle la vuelta, pese a que llevó el peso del partido.

La mejor síntesis la explicaba Carlos "Cholo" Romero, mientras intentaba consolarse sin lograrlo, ya que su equipo lucía impotente pese a disponer en gran parte del duelo de la pelota, lo que hasta puede resultar lógico por tener 1 hombre más, pero en realidad forma parte de su propuesta, que prioriza la tenencia para ser protagonista mandando sobre el balón.

"Nos hicimos los goles solos, y lo bueno que elaboramos hasta tres cuartos, no lo trasladamos al área rival, donde faltó punch". Muy claro el análisis sabio del "Cholo".

El "aurinegro" se llevó el triunfo en 45', y aunque un estupendo tiro libre de Franco Cerutti al ángulo superior derecho del seguro Pauletti, le permitió descontar, ya no había tiempo para el milagro del "santo", que luchó y se desangró ante el trabajo de "hormiga" de Unión, que debutó con festejo.



El plantel de San Lorenzo de Las Playas hizo su presentación en el Torneo Apertura 2025.

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. EN EL INICIO DEL TORNEO APERTURA DE SEGUNDA DIVISIÓN SE PRODUJERON 4,54 CONQUISTAS DE PROMEDIO EN LOS 11 PARTIDOS DISPUTADOS

Las Reservas festejaron 50 goles

Se destacaron las goleadas de Alumni y Argentino en la zona "A", en la que también vencieron Española, Ricardo Gutiérrez y San Lorenzo LP. En la zona "B" picaron en punta Hipólito Yrigoyen, Alem y San Lorenzo VM

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL

Redacción Puntal

A puro grito sagrado. Así comenzó el Torneo Apertura 2025 de Segunda División de la Liga Villamariense de Fútbol.

Es que la primera fecha aún tiene un partido pendiente, que deben protagonizar Unión de Arroyo Algodón ante Rivadavia, pero ya regaló 50 goles en 11 partidos.

El subcampeón Argentino se impuso 7-0 a River, Alumni goleó 11-0 a River del Algarrobo, y Ricardo Gutiérrez 4-1 a Los Zorros, en las goleadas más abultadas en la zona "A". También ganaron Española (2-1 a 9 de Julio de Pasco), San Lorenzo de Las Perdices (2-1 a Deportivo Silvio Pellico).

En la Zona B, Hipólito Yrigoyen "dio el golpe" al vencer a domicilio por 3-1 al bicampeón Atlético Ticino. También festejaron Alem (venció 2 a 0 a Alianza) y San Lorenzo de Las Playas, que revirtió el marcador ante Unión Central, y lo derrotó 2-1 en el cierre de la fecha.

Además, hubo 3 empates: Juventud igualó ante Universitario 1-1, Unión Social 3-3 con Fray Nicasio



El elenco de Argentino, que se despachó con una contundente producción y goleó 7-0 a River en el debut. Esta noche recibe a las 20 a Española.

Gutiérrez, y Colón 2-2 con Sportivo Playosa. En total, se festejaron 50 goles, en 11 partidos.

Resultados y goleadores
Estos fueron los resultados:
1ra. Fecha: Zona "A": Argentino

7 (Máximo Scauso 3, Facundo González, Thiago Acuña, Santiago Sarmiento y Kevin Ranalli) - River

Plate 0; Alumni 11 (Lautaro Roa 3, Thiago Domenech 3, Lucas Casas 2, Juan Jaimes, Simón Accastello y Santiago Villegas) - River del Algarrobo 0; San Lorenzo LP 2 (Aaron Zárate y Gabriel Crognali) - Silvio Pellico 1 (Mateo Dalzuffo); Los Zorros 1 (Genaro Doñabeitia) - R. Gutiérrez 4 (Exequiel González 2, Sebastián Vázquez y Valentín Ibarra); y Española 2 (Felipe Meloni y César Juárez) - 9 de Julio 1 (Jeremías Carballo). No jugaron Unión de Algodón - Rivadavia.

Zona "B": Juventud 1 (Ignacio Lorenzatti) - Universitario 1 (Diego Serrudo); Unión Social 3 (Walter Rey, Lautaro Orellana y Luis Maldonado) - Fray N. Gutiérrez 3 (Reale, en contra, Ramiro Rozembaum y Imanol López); Atlético Ticino 1 (Alex Fonfria) - Yrigoyen 3 (Víctor Luna 2 y Maximiliano Ferrero); Alem 2 (Gabriel Cáceres y Juan Sánchez) - Alianza 0; y Colón 2 (Nazareno Torelli y Agustín Fernández) - Sp. Playosa 2 (Diego Colomino 2); y San Lorenzo VM 2 (Cristian Gamboa y Francisco Salgado) - Unión Central 1 (Tomás Balladares).

Esta noche juegan Argentino - Española; y Sp. Playosa - Alianza.

VIVÍ TODOS TUS VERANOS

CÓRDOBA
DISFRUTÁ MÁS FÁCIL

cordobaturismo.gov.ar @turismocba

Agencia **CÓRDOBA TURISMO**

CÓRDOBA Seguimos haciendo

GESTIÓN **MARTÍN LLARYORA**

COMERCIO DE GRANOS
Mientras el dólar se tensiona, el agro empieza a llenar los puertos con camiones

PÁGINA 6



CONINAGRO
“Al campo no se le puede pedir más esfuerzo”, dijo Lucas Magnano

PÁGINA 3



Puntal

Campo & Agroindustria

**Puntal
Villa María**

TRANQUERA ABIERTA

SUPLEMENTO SEMANAL. DEL 21 AL 27 DE MARZO DE 2025

tranqueraabierta@puntal.com.ar

Recortan un millón de toneladas más el cálculo de cosecha de soja

La mejora en el centro-sur del área agrícola no compensa el fuerte golpe de la sequía en el norte

PÁGINA 2



El cerdo y el maní, dos economías regionales con luz verde

PÁGINA 3



Recortan un millón de toneladas más el cálculo de cosecha de soja

La Bolsa de Cereales de Buenos Aires ajustó su estimación a 48,6 millones de toneladas y quedó más cerca de la Bolsa rosarina

Redacción Tranquera Abierta

Los cálculos de la cosecha de soja de esta campaña volvieron a resentirse. Según la Bolsa de Cereales de Buenos Aires, la nueva estimación alcanza los 48,6 millones de toneladas, lo que representa un millón menos que en el informe anterior. Esa cifra se acerca más a los registros que difundió la semana anterior la Bolsa de Comercio de Rosario, que proyectó 46,5 millones de toneladas.

“Como se mencionó en informes previos, para el cultivo de soja, las altas temperaturas y el déficit hídrico prolongado han generado estrés termo-hídrico, afectando principalmente al NEA, y en menor medida al NOA y Centro Norte de Córdoba. Estas condiciones adversas han impactado significativamente en el stand de plantas y en el crecimiento de estructuras reproductivas, disminuyendo el potencial productivo en un 22%”, explicó la Bolsa porteña en su trabajo.

Por el contrario, lluvias registradas entre fines de febrero y principios de marzo en el centro de la región agrícola han impactado de manera favorable tanto en los planteos de primera como en las

sojas de segunda. En los primeros favoreciendo el llenado grano, mientras que en los de segunda a partir de la formación de vainas. “Esta situación ha superado nuestra proyección inicial de rendimiento para la región central, si bien no logra compensar la caída en el norte del área agrícola, ha evitado una mayor disminución de producción. Bajo este contexto, se ha reducido nuestra proyección de producción”, señaló el informe de la entidad bursátil.

Si el cálculo termina coincidiendo con la realidad, la campaña quedaría detrás del volumen logrado el año pasado (que llegó a las 50 millones de toneladas) pero bien por encima del promedio de las últimas 5 campañas que fue de 41,4 millones de toneladas.

Por su parte, la cosecha de maíz grano comercial tomó impulso tras el paso de los últimos frentes de tormenta. Hasta el momento, se recolectó el 13,6% del total nacional estimado, lo que significa un avance intersemanal de 5,5 puntos porcentuales, con un rendimiento promedio de 82,7 quintales por hectárea. En la zona norte del área agrícola, la falta de lluvias que predominó a lo largo de gran parte de la campaña gruesa ha generado una caída del 40% en los rendimientos esperados en compara-



El centro sur y oeste de Córdoba asoma con mayor potencial productivo que el centro norte y el este.

ción con la estimación previa. De manera similar, aunque con menor impacto, regiones del centro y norte de Córdoba, el norte de Santa Fe y el sur del área agrícola también registraron períodos de déficit hídrico que generaron mermas principalmente en los planteos tardíos, reduciendo su potencial de rendimiento entre un 6% y un 15%, según la zona. Las lluvias que llegaron en febrero permitieron que esa merma no sea mayor.

A pesar de esas pérdidas de ren-

dimiento, y por un ajuste al alza de la superficie implantada, se mantiene la proyección de producción de 49 millones de toneladas.

Finalmente, la cosecha de girasol también se aceleró, fundamentalmente sobre las regiones del sur del área agrícola, luego de que las condiciones climáticas mejoraran y permitieran el oreo de los suelos y la consecuente entrada de las cosechadoras. El progreso intersemanal de 17,7 puntos porcentuales eleva el avance nacional al 39,3% del área apta, aunque persiste una demora

de 19,9 puntos respecto al ciclo previo y de 29,6 puntos en comparación con el promedio de las últimas 5 campañas. Sin embargo, a pesar de los problemas de vuelco y brotado generados por las precipitaciones de los últimos 10 días, los rendimientos obtenidos continúan elevados, con un valor promedio nacional de 23,8 quintales, dentro de un rango que varía entre 8 y 36 quintales por hectárea. La Bolsa remarca que en este caso “se eleva la proyección de producción de 4,1 a 4,3 millones de toneladas”.



**Cerealista
MOLDES**

Tel: 03582-481308 cmoldes@cerealistamoldes.com.ar - www.cerealistamoldes.com.ar



Oficina Central Cnel.Moldes

Av. Agustín Tosco y Primera Junta - Acopio y Administración
Ruta E-86 km 68 - Agroinsumos

Sucursal Villa Mercedes: Agrozal - Ruta 7 km 701

Sucursal Sampacho: San Martín 365



PUREZA

Cañuelas



BOX



Paseo

San Agustín

FLORENCIA

PERSPECTIVA. UN CONTEXTO COMPLEJO

El maní y el cerdo, las economías regionales que tienen luz verde

Junto al tabaco, son el tridente que aparecen con viento a favor. En cambio, hay 6 sectores con luces en rojo y otros 10 en amarillo

Gonzalo Dal Bianco. Tranquera Abierta

En el inicio del año hay sólo tres economías regionales que tienen luz verde según el tradicional relevamiento productivo que realiza Coninagro y que califica con las luces del semáforo la situación de distintas actividades del agro.

El maní, la producción porcina y la tabacalera son las que mostraron viento de cola en el arranque de 2025. “Para el mes de enero, el semáforo de economías regionales muestra: 3 actividades en verde, 10 en amarillo y 6 en rojo”, detalló el informe.

Los sectores en rojo incluyeron esta vez al algodón, arroz, mandioca, papa, vino y mosto y yerba mate. “La mayor parte de estas actividades están en rojo porque vie-

ron dañado el componente ‘negocio’ de su actividad, ya que los precios se atrasaron respecto a la inflación y a la suba de sus costos. En el componente productivo hay comportamientos dispares, algunas excepciones con aumento en el área de producción y otros con igual o menos área. Lo mismo se observa en la producción propiamente dicha. En el componente mercado la mayoría de las exportaciones fueron positivas, aunque también lo fueron las importaciones”, dice el informe de Coninagro.

En las tres economías en verde, la mejora “en el componente negocio se debió a precios que aumentaron levemente por encima de la inflación, mientras que los costos evolucionaron también. Se sumaron en algunos casos una variación positiva del área o stock y la producción, además de aumentos de

las exportaciones”, detalló el trabajo.

Por su parte, en amarillo se ubican las 10 actividades restantes, que no han evidenciado una evolución marcadamente positiva ni negativa en los tres componentes que se relevan en el semáforo: componente negocio (precios y costos), componente productivo (área y producción) y componente mercado (exportaciones, importaciones y consumo).

Vale recordar que el semáforo de Coninagro analiza tres componentes: negocios, productivo y mercado. El primero evalúa la evolución del precio y el costo, tanto mensual como interanual. El segundo mide el área o stock, según corresponda, y la producción. Y el último, la evolución de las exportaciones y las importaciones de las producciones.

“Al campo no se le puede pedir más esfuerzo”



Lucas Magnano, el santafesino presidente de Coninagro.

El presidente de Coninagro nacional, Lucas Magnano, hizo un balance del paso del presidente Javier Milei y parte de su Gobierno por Expoagro y destacó que espera “que todo esto que va diciendo, comience a trasladarse a la realidad. Se ha iniciado un camino y nos alegramos que así sea. Esta baja de las retenciones aún no alcanza, deben ser cero y este Gobierno lo sabe, falta mucho más. Al campo no se le puede pedir más esfuerzo del que ya ha hecho, con semejante

mochila fiscal que ha cargado”. El titular de la entidad, en tanto, dijo que en la agenda hay “muchas cosas por delante para hacer en Coninagro, creo que es importante hoy atender lo urgente y lo urgente se remite a la provincia del Chaco, a la gran sequía que están pasando, a la desgracia que ha sucedido en Bahía Blanca, hubo algunos otros escenarios en Córdoba, en algunos lugares, veremos cómo sigue eso, pero creo que lo importante hoy es cubrir la urgencia”.

date una vuelta

CÓRDOBA CAPITAL

TURISMO.CORDOBA.GOB.AR

Municipalidad de Córdoba



GUÍA DE REMATES.

Marzo - Abril - Mayo 2025

Ferialvarez

Juan Manuel Fangio 4303. Tel: (0358) 4646080
www.ferialvarez.com.ar

25/03/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
01/04/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
08/04/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
15/04/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
22/04/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
29/04/2025 Hacienda Generales- Rio Cuarto
16/04/2025 Rosgan Habitual

Scaglia S. A.
CONSIGNATARIOS

Catamarca 1071, Villa María (Cba.) - Tel.: (0353) 4534640
Fax: (0353) 4534081 - E-mail: scaglia.sa@gmail.com

01/04/2025 Gordo e Invernada En Villa Maria 14hs
11/04/2025 Reproduccion Holando Argentino
En El Fortin 14hs
24/04/ 2025 Gordo e Invernada En Villa Dolores 11hs
24/04/2025 Gordo e Invernada En Concaran, San Luis 14hs
09/05/2025 Reproduccion Holando Argentino En Soc.
Rural De Villa Mria 14hs

ALFREDO S. MONDINO
HACIENDAS • CEREALES

Vélez Sarsfield 466, Del Campillo (Cba.). Tel: (03583) 499144 / 499541
www.alfredosmondino.com / haciendas@alfredosmondino.com.ar

28/03/2025 Especial Orígenes del Destete - Físico y
Televisado - Soc. Rural de Olavarria. Faenar
TV e invernada y cría.
04/04/2025 Feria Mensual Villa Huidobro, Cba.
09/04/2025 Remate Televisado "Huellas Ganaderas"
" Tercera edición. Especial de Invernada. Desde
Necochea, Bs.As
02/04/2025 Remate Físico y Televisado "Vientres del Centro".
Segunda Edición. Junto a cabañas invitadas: El
Crtijo de campos de torres, Grupo Tigonmu y
Cabala La Virgen de Lujan. Desde Soc. Rural de
Huinca Renanco.
30/04/2025 Remate televisado de Hacienda General
Faenar TV + Invernada y cria

BYC BRESSAN
& COMPAÑÍA

Paseo de la Ribera, 4º piso. Tel: (0358) 4644676. Fax: (0358) 4645968
www.bressanycompania.com.ar - Face: bressanycompania - IG.: @bressanycia

26/03/2025 Rio Cuarto Abasto y Consumo
04/04/2025 San Luis Haciendas Generales
09/04/2025 Rio Cuarto Abasto y Consumo
11/04/2025 Rio Cuarto Especial Invernada y cría
16/04/2025 San Luis Haciendas generales
23/04/2025 Rio Cuarto Abasto y Consumo en Río Cuarto.
30/04/2025 Rio Cuarto hacienda para Abasto y Consumo

Grandis
Negocios Ganaderos

Hipólito Yrigoyen 1923 - Río Cuarto (Cba.) - Tel: (0358) 4635754
Fax: (0358) 4634317 - E mail: maximiliano@grandisganadero.com.ar

03/04/2025 Remate N° 109 de Gordos, Invernada y Cría.
10/04/2025 Remate N° 109 de Gordos, Invernada y Cría.
24/04/2025 Remate N° 110 de Gordos, Invernada y Cría.
08/05/2028 Remate N° 111 de Gordos, Invernada y Cría.

CAMPO Y ECONOMÍA. UN PROTAGONISMO DECRECIENTE

El agro pierde peso en la economía argentina

Un informe de ArgenData mostró que la producción agropecuaria se multiplicó por más de 6 veces en el último siglo, pero su importancia relativa frente a otros sectores fue disminuyendo en ese período



Si bien es por lejos el motor principal de la economía nacional, en las últimas décadas hubo otros sectores que fueron creciendo más.

Redacción Tranquera Abierta

¿Será una mala noticia que el campo pierde peso relativo en el contexto de la economía nacional? Como en muchas otras discusiones en el país, hay al menos dos bibliotecas. Una que remarca la relevancia que tuvieron los escollos creados en las últimas décadas a un sector que hoy podría estar produciendo mucho más de lo que produce y eso le hubiera permitido conservar la amplia preponderancia que supo tener en otras épocas; o al menos conservarla en mayor proporción de lo que hoy muestra. Otra interpretación válida y más optimista es que la matriz productiva nacional se diversificó y eso resulta positivo toda vez que no se depende de un solo sector que a su vez tiene mucho de su resultado atado a factores climáticos.

Lo cierto es que, según un informe de ArgenData que repasa la producción del agro desde fines del Siglo XIX hasta la actualidad y su peso en el concierto nacional, revela que si bien el volumen productivo se multiplicó más de seis veces, su participación en el PBI nacional fue cediendo terreno.

“Si hablamos de exportaciones, los productos de origen agropecuario (primarios y manufactura) siguen siendo más de la mitad de lo que le vendemos al mundo. Pero si miramos para adentro el panorama cambia”, anticipa el trabajo.

En ese sentido, remarca que el agro pasó de explicar más del 20% del PIB argentino en los años 30 a menos del 10% en lo que va del siglo XXI. “Para afuera seguimos

siendo un país agroexportador, pero hacia adentro son muchos los sectores que en las últimas décadas crecieron más rápido, como los servicios”, indica ArgenData.

La aclaración necesaria es que esto no significa que la producción del campo haya caído: desde 1935 creció más de tres veces, pero otros sectores crecieron más y más rápido: comercio, software y turismo, entre otros. Y desde pisos muchos más bajos, lógicamente.

Un dato histórico incluido en el informe muestra que en 1875 el PBI agropecuario alcanzaba los 971 millones de pesos de 2004. Ese valor a pesos constantes, llegó a casi \$54 mil millones en 2019, para luego descender hasta los \$48 mil millones para 2022.

“Desde fines del siglo XIX, la producción agropecuaria, se expandió sostenidamente. Así, en la década de 2010 fue 52% mayor a la de 1990, 178% mayor a la de 1960, 574% mayor a la de 1910 y 2290% mayor a la de 1880”, explica el informe.

Sin embargo, la actividad agropecuaria fue perdiendo participación relativa en el PIB. A pesar de dicha expansión sostenida y a que hoy en día sigue siendo muy relevante en la economía argentina, pasó de significar más del 20% en la década de 1930 a menos del 10% desde la década de 1990. En 2023, que es el último dato publicado en el informe, representó el 5,7%.

Esta tendencia no es excepcional. La reducción en la importancia del agro dentro del PIB argentino se enmarca en un fenómeno global. “A medida que las sociedades se desarrollan y se vuelven más ricas, empiezan a demandar relativamente más bienes y servicios.

Puede pensarse por ejemplo en electrodomésticos, turismo, servicios culturales, entre otros. Además, aparecen nuevas tecnologías que habilitan la creación de nuevos sectores. Un ejemplo de eso son las computadoras, los celulares y el software. Su difusión era marginal 40 años atrás y hoy son parte de la vida cotidiana. Estos cambios hicieron que el agro perdiera participación dentro del PIB en las distintas regiones del mundo”, indica ArgenData.

A su vez, dentro del “campo” hay ramas de actividad. En ese marco, la agricultura es el sector económico más relevante en el PIB agropecuario, representando alrededor del 60% del total. A su vez, explica el 4% del PIB total. El resto del PIB agropecuario se compone de la ganadería o actividad pecuaria (cría, ordeño de animales y obtención de lana). A estas se suman la silvicultura (plantación de bosques) y otras actividades agropecuarias (como caza, construcción agropecuaria o servicios agropecuarios - como los de cosecha-).

Dentro de la agricultura se incluyen distintos tipos de cultivos. Por un lado se encuentran los perennes, cuyo período de vegetación es mayor al año y permiten más de una cosecha. Ejemplos de estos son frutas como la uva y los cítricos. Por otro lado están los no perennes, con un período de vegetación menor al año. Entre estos se destacan los cereales, las semillas oleaginosas, el arroz, la caña de azúcar y el tabaco.

La actividad pecuaria, por su parte, es la segunda actividad más importante representando cerca del 30% del PIB agropecuario y 2% del PIB total.

El aceite podría ser clave para entender la firmeza y la volatilidad de la soja

Dante Romano, profesor e investigador de la Universidad Austral, afirma que el mercado de soja “se presenta enigmático”

Redacción Tranquera Abierta

El mercado de la soja “se presenta enigmático”, dijo el profesor e investigador del Centro de Agronegocios y Alimentos de la Universidad Austral, Dante Romano.

Para dar más detalle, el especialista explicó que los niveles de stocks son altos, mientras que las compras de China son lentas y deberían pasar de EE.UU. a Brasil por la guerra comercial. Sin embargo, los precios están firmes.

Romano considera que la clave para entender la fortaleza de la soja esté “posiblemente” en el aceite. “El stock/consumo de los principales aceites está en mínimos históricos, pero con la palma en stocks muy bajos y precios disparados. En tanto el de colza, no sólo tuvo baja producción, sino que tanto China como EE.UU. pusieron aranceles que frenan el comercio. Ambos deberán enfocar más su demanda en aceite de soja. A la vez, India ya venía haciendo lo mismo, incluso postergando sus compras de aceite de palma a la espera de valores más bajos. La gran duda aquí es la política de biocombustibles en EE.UU. Sin el aceite usado de China ni la Colza de Canadá, el aceite de soja seguiría muy demandado, y sus stocks en EE.UU. son mínimos”, describió Romano.

¿Y cómo incide esto en nuestro país? “En Argentina esto lleva a una capacidad de pago de exportación por debajo de 270, con una de industria en 297 con un margen razonable para cosecha, y de 317 con ‘margen 0’. Ese sería el piso y techo de cotizaciones, así como su valor más razonable”, indicó el especialista de la Universidad Austral.

Sobre el maíz, son pocas las noticias a escala mundial con los fondos saliendo de su posición neta comprada. “La normalización de lluvias en Argentina, la agilidad con la que se sembró la safrinha

en Brasil cuando el clima lo permitió, y la confirmación de mayor área en EE.UU. hicieron que el mercado bajara un escalón. Sin embargo, con stocks chicos por mayor consumo que lo esperado, los precios siguen interesantes”, afirmó.

El investigador del Centro de Agronegocios y Alimentos también indicó que Brasil seguiría expandiendo su consumo interno (alcista), mientras que el USDA estima menores importaciones de China, incluso más bajas que las estimadas por ese país (bajista).

En el mercado local, la trilla de maíz se encuentra demorada por las lluvias, mientras que hay fuertes discrepancias en cuánto quedará la producción: 49 para la Bolsa de Comercio de Buenos Aires y 44 para la Bolsa de Comercio de Rosario. “Para el mundo esto no es significativo, y localmente estando por encima de 40 no debería ser un problema. Sin embargo, en un contexto de demanda internacional activa, podemos ver tirantés”, advirtió Romano.

Así, con menos área de soja en EE.UU. y más de maíz, “el precio de la soja debería ir de valores bajos a más altos y los de maíz bajar cuando llegue el ciclo nuevo, y el clima en ese país empezara a tomar la escena en los próximos meses”.

Finalmente, con respecto al trigo, Romano sostuvo que el factor Rusia es alcista: “Las exportaciones mes a mes se hacen más pequeñas, y la cosecha nueva, por más que el gobierno muestre que mejora, tiene un problema de fondo: se sembró sin humedad. Pero esto está ya muy descontado en precios y los stocks del mundo tampoco son tan bajos. Adicionalmente otros países ya están aumentando intención de siembra ante la señal de precios”.

Y en Argentina quedan unas 8 millones de toneladas del ciclo viejo por colocar. De ese total, Romano aseguró que 4 deberían que-

dar para el consumo interno. “Con lo restante se puede abastecer a Brasil con creces, lo que nos fuerza a ir en búsqueda de otros merca-

dos. No podemos pedirle un salto a este mercado. En tanto, la relación de insumo producto del trigo, y la recarga de humedad, hace

pensar en mantener o incrementar el área. Si es así, tengamos cuidado con los precios del nuevo ciclo”, advirtió Romano.

ALFREDO S. MONDINO
HACIENDAS · CEREALES

ESPECIAL

EL ORIGEN del DESTETE

10 AÑOS ANIVERSARIO

OLAVARRIA

Viernes 28 de marzo

5.000 cabezas

Remate Físico y TELEVISADO de Hacienda General

FAENAR TV Remate de Invernada y Cría

Primer Mercado TV de Hacienda para Faena

Temeras, Temeras, Novillitos, Vaquichines y Vientres

El Origen del Destete

AUSPICIA

¡Estamos filmando!

www.alfredosmondino.com



La soja sigue en torno a los 370 dólares por tonelada.

ESPACIO INSTITUCIONAL. SOCIEDAD RURAL DE RÍO CUARTO

El acuerdo con el FMI: una oportunidad para saltar la piedra

El Gobierno logró esta semana un nuevo objetivo en el Congreso con el respaldo de la mayoría de la Cámara de Diputados de la Nación al DNU de acuerdo con el Fondo Monetario Internacional, a pesar de la siempre escasa fuerza legislativa que el oficialismo ostenta en el Congreso. Allí, el acompañamiento de los aliados le permitió alcanzar los 129 votos que se había fijado como meta.

De esa manera, pudo blindar el entendimiento con el organismo de crédito internacional y así, según explicaron el presidente Javier Milei y el ministro de Economía, Luis Caputo, poner en marcha una nueva etapa en el programa económico que tendrá ahora como objetivo contar con dólares frescos para capitalizar el Banco Central y fortalecer su posición para continuar el sendero para desarmar el cepo. Eso, según las proyecciones del oficialismo, permitirá bajar las tensiones cambiarias de los últimos días, acelerar la recuperación de la actividad económica, incentivar las inversiones y mejorar el perfil crediticio del país tras la baja esperada del riesgo país.

El propio ministro Caputo dijo en las últimas horas que esta vez el acuerdo con el FMI es distinto y que gran parte de las tareas habituales que exige ese organismo, la Argentina ya las cumplió, como el ordenamiento fiscal.

Y es allí donde están hoy gran parte de las expectativas de los argentinos en general y de los sectores productivos en particular para que esta vez el final sea diferente a las muchas malas experiencias del pasado.

Para que de una vez por todas el país comience a transitar un sendero de previsibilidad, sin tomar atajos, sin buscar éxitos efímeros, para que sea la última tediosa negociación con el Fondo. Para ello será necesario que los recursos obtenidos no transiten, como en anteriores oportunidades, por tentaciones políticas. El Presidente ha repetido en infinidad de ocasiones

que vino a hacer “lo que hay que hacer”. Y en esta coyuntura habrá otra oportunidad más para confirmar esa definición.

La baja del riesgo país esperada una vez firmado el acuerdo es también una gran oportunidad para el sector privado, que tendrá acceso al crédito internacional en mejores condiciones. Eso sería un argumento sólido para pensar en necesarios incrementos en los niveles de inversión que requiere el país. Pero además, una economía más sana permite despejar el horizonte de los densos nubarrones que vienen soportando los argentinos. Eso es más previsibilidad. Pero además, el ordenamiento de las cuentas debe continuar, ahora con un contexto algo más favorable que debería surgir del acuerdo con el Fondo, para permitir que la carga tributaria continúe a la baja. Esa presión impositiva es aún parte del problema central que padecen los sectores productivos, que ven cómo se escurren recursos que podrían fortalecer y consolidar su expansión.

Concretamente, los productores agropecuarios esperan que más pronto que tarde los derechos de exportación sean un mal recuerdo de una etapa que el país deja atrás. Fueron cientos de miles de millones de dólares que aportaron en las últimas dos décadas y que podrían haber potenciado la producción agropecuaria y alentado la inversión en los campos o incluso en eslabones agroindustriales. Hoy la Argentina podría estar mucho más cerca del “fenómeno Brasil” por ejemplo, si las retenciones nunca hubieran existido. Más allá del debate sobre el uso que tuvieron esos recursos, que claramente no sirvieron ni para mejorar la situación social ni la infraestructura nacional.

El actual Gobierno recibió esta semana una herramienta que esperaba y la expectativa es que esta vez sea distinto y se pueda saltar la piedra en la que siempre tropezamos.

DIVISAS. EXPORTACIONES

Mientras el mercado cambiario se tensiona, el agro empieza a llenar los puertos con camiones

El comienzo de la cosecha gruesa se siente en los puertos, especialmente por las cargas de maíz que dominan fuertemente



Largas filas de transportes de carga se observan en estos días para descargar en los puertos, especialmente los rosarinos.

Gonzalo Dal Bianco. Tranquera Abierta

La tensión cambiaria de los últimos días y los incrementos en los dólares financieros y el blue empezaron a tener un contrapeso surgido desde el campo: el inicio de la cosecha gruesa empezó a sentirse en los puertos y el promedio de camiones ingresando a las distintas terminales se duplicó en un puñado de días.

A lo largo de esta semana pasaron de 2.200 el domingo (una buena marca para ese día), a 3.200

el lunes y 4 mil el martes. Para el miércoles ya se registraron 5.721 y ayer se acercó a la barrera de los 6 mil.

La cosecha gruesa empezó a ponerse en marcha y eso permite mostrar cerca el ingreso de dólares al país con su principal fuente de origen: los granos y sus derivados.

Lo cierto es que la mayor parte de los camiones que ingresan a puerto vienen cargados con granos de maíz. El cultivo, que este año aportaría entre 46 y 48 millones de toneladas según la mayoría de las estimaciones bursátiles, representa durante esta semana el 60%

de las cargas. La soja, en segundo lugar, por ahora está lejos, con un aporte que ronda el 24%. El tercer escalón en importancia es para el trigo, con poco más del 10% de los embarques.

Vale recordar que por el anuncio del Gobierno está vigente una baja temporaria de las retenciones y la expectativa del Ministerio de Economía es que muchos productores se vean tentados a levantar la cosecha y a liquidar rápidamente los granos mientras la ventaja con rebaja en los derechos de exportación siga abierta; plazo que vence el 30 de junio inclusive.

Centro de TACAs/Equinoterapia Sociedad Rural de Río Cuarto

La importancia de formar vínculos positivos con las personas y sobre todo con los animales, responsabilizarnos de ellos y cuidarlos son habilidades sociales que promovemos en nuestro Centro.

Consultas al 3586 001195



REMATES POR INTERNET

Grandis
NEGOCIOS GANADEROS

TARJETAS RURALES

Caldén Agraria AgroNación

Santander

Galicia

VENTAS DIRECTAS DE HACIENDA con destino:

• CONSUMO INTERNO
• EXPORTACIÓN
• INVERNADA Y CRÍA

358 4111520

www.grandisganadero.com.ar



GANADERÍA. LA CADENA LUCE CON BUENOS VALORES

Mondino vendió 14.389 cabezas en Río Cuarto, con precios firmes

La firma realizó el 8° Remate de Invernada de Destete de Otoño en el Golf Club con una gran concurrencia

Redacción Tranquera Abierta

La consignataria Alfredo S. Mondino realizó esta semana el 8° Remate de Invernada de Destete de Otoño, en el Golf Club de Río Cuarto, donde congregó a productores ganaderos y referentes del sector para comercializar un total de 14.389 cabezas, mayoritariamente de raza Angus y sus cruza. Si bien la cita estaba originalmente prevista en el predio de la Asociación Argentina de Angus en Cañuelas, por cuestiones contractuales el evento se trasladó a Río Cuarto.

La ciudad se consolidó así como una plaza clave para la firma, que continúa liderando el mercado de

remates televisados en toda la Pampa Húmeda.

Durante la jornada, las autoridades de la Asociación Argentina de Angus se hicieron presentes, con su presidente, Alfonso Bustillo, marcando una postura sobre el cambio de sede del evento: "Evidentemente, cuando uno busca mejorar la situación de los socios pueden surgir diferencias. Angus no es solo una entidad, sino una representación de 2.000 socios que han apostado al desarrollo del sector. La ganadería es un esfuerzo conjunto y debemos trabajar en sinergia para potenciar el negocio", afirmó.

Y agregó que "la ganadería somos todos; la consignataria tiene razón de ser porque hay un ganadero que tiene una vaca. Entonces creo que es muy importante que miremos el futuro juntos".

Por su parte, Roberto Mondino, martillero y referente de la firma organizadora, remarcó la importancia del criador dentro de la cadena ganadera: "Hoy tenemos que pensar en la ganadería en su conjunto y dejar de lado los intereses particulares. Sin el criador, no existirían ni los mercados, ni la consignataria, ni los transportistas. Es



Alfredo S. Mondino junto a Roberto Mondino, siguiendo el remate en el Golf Club.

fundamental apoyar a quienes sostienen esta actividad", señaló.

Lo cierto es que la actividad en el Golf Club comenzó a las 10 de la

mañana, con Faenar TV, el primer mercado televisivo de hacienda para faena del país. El inicio fue con casi 3.000 cabezas comerciali-

zadas. Los valores mostraron gran firmeza, reflejando la preferencia de los grandes frigoríficos y compradores por este sistema de subasta.

Segunda etapa

Tras un almuerzo que reunió a más de 140 personas a salón lleno, a partir de las 14 comenzó la subasta de invernada y cría, con un total de 109 lotes. De ellos, 40 correspondieron a la marca Rústicos con la participación de 26 criadores. Los precios marcaron la tendencia del mercado, con un ternero de referencia promediando los \$3.800 y alcanzando máximos de \$4.000. La calidad de la hacienda primó sobre los plazos de pago, con la mayoría de los lotes comercializados en 30 y 60 días, dejando en un segundo plano las opciones a 90 días.

Por su parte, la categoría de hembras tuvo gran demanda, destacándose los valores de vaquillonas y vientres preñados, con una colocación total gracias a una fuerte puja entre compradores.

Por su parte, Marcos Mondino, gerente general de la firma, destacó que 2025 será un año de grandes desafíos para el sector y para Alfredo S. Mondino, que sigue consolidando su posición como aliada estratégica de los productores. "Nuestra misión es potenciar el campo argentino y brindar herramientas que optimicen la comercialización ganadera. Seguimos ampliando nuestras unidades de negocio para ofrecer las mejores opciones a los productores", expresó el directivo.



VOLVIÓ EL SHOW DEL 0%

HACE TU MEJOR NEGOCIO

Ford Ranger

Entrega Inmediata

Financiá **\$30.000.000**
tasa **0%** en 12 cuotas fijas



CHATEA CON NOSOTROS (0351) 682-5130

MONTIRONI



LATERAL A005, COMPLEJO MERCOMAX LOC. 2, RIO CUARTO

FOTOS A MODO ILUSTRATIVO. BASES Y CONDICIONES EN WWW.MONTIRONI.COM/BASESYCONDICIONES





SEGURIDAD

Las Guardias Locales ya están presentes en 100 municipios y comunas

Más de 290 gobiernos locales ya adhirieron a la Ley de Seguridad Pública y Ciudadana. El gobernador Martín Llaryora encabezó el acto donde diez nuevas localidades presentaron su seguridad local.

Las Guardias Locales de Prevención y Convivencia, impulsadas por el Gobierno de Córdoba a través del Ministerio de Seguridad, ya están presentes en 100 localidades. Además, 292 municipios y comunas, que representan al 85% de la población provincial, ya adhirieron a la nueva Ley de Seguridad Pública y Ciudadana.

Estas Guardias Locales están compuestas por móviles equipados, personal capacitado y armas menos letales, cumpliendo un rol esencial en materia de prevención del delito, siempre en coordinación y colaboración con la Policía de Córdoba.

El gobernador Martín Llaryora encabezó el Encuentro Provincial de Guardias Locales de Prevención y Convivencia, que reunió a más de 200 intendentes y jefes comunales de la provincia en el Centro de Convenciones Córdoba. En la ocasión, fueron presentadas diez nuevas Guardias que comprenden a las localidades de Ana Zumarán, Charras, Colonia Vignaud, Arroyo Algodón, La Paqueta, Ausonia, Seeber, Pampayasta Sud, La Tosquita y Villa Sarmiento.

Además, estos dispositivos están presentes en las ciudades más pobladas de la provincia, tales como Córdoba, Villa María, Río Cuarto, Alta Gracia y San Francisco, entre otras.

Llaryora destacó que esta iniciativa expresa uno de los valores más importantes de Córdoba: "Acá somos de distintos partidos políticos y estamos todos juntos trabajando y asistiendo a una capacitación sin importar el color o la bandera partidaria. Solamente nos une ser la mejor gestión posible y tener los mejores instrumentos y las mejores acciones públicas para mejorar la calidad de vida".

En el mismo sentido, el Gobernador resaltó que "en Córdoba se puede pensar distinto, pero trabajar en conjunto". "El logro de este programa no es el logro de un gobierno provincial, es el logro de poder trabajar en conjunto con cada uno de ustedes", agregó.



Funcionamiento

Las Guardias Locales forman parte del Sistema Integrado de Seguridad Pública y Seguridad Ciudadana enmarcada en la Ley de Seguridad Pública y Ciudadana N° 10.954, con el objetivo de fomentar el diseño participativo y la gestión asociada de políticas públicas para la prevención y la lucha contra las violencias, contravenciones y delitos.

En este sentido, el ministro de Seguridad, Juan Pablo Quinteros, aseguró: "Los intendentes y jefes comunales, como así también las Guardias Locales, son imprescindibles en el esquema de seguridad integrada que tenemos en la cabeza del Gobierno para estos años de gestión. Pero iremos por mucho más, trabajando en conjunto. Les agradezco el acompañamiento y estas Guardias Locales que hoy son una realidad".



Más de 1.400 agentes de Guardias Locales diplomados

Los agentes que integran cada una de las 100 Guardias Locales que ya se encuentran formalizadas y en funcionamiento a lo largo y ancho del territorio provincial han cumplimentado con la primera etapa de su formación a partir de la culminación del Diplomado en Seguridad y Convivencia Ciudadana, dictado por la Universidad Nacional de Villa María.

Durante el encuentro, fueron entregados un total de 1.000 diplomas a hombres y mujeres que culminaron la diplomatura, sumando una importante herramienta para desempeñar de la mejor manera su trabajo en favor de sus comunidades. En total, la cantidad de agentes diplomados asciende a más de 1.400, pertenecientes a Guardias Locales municipales y comunales.

Puntal Clasificados

Semanario

RÍO CUARTO, Jueves 20 al Miércoles 26 de marzo de 2025



WEB de Clasificados



VENTAS

VENTAS

VENDO AUDI Q3

Mod 2021 rodado 2023. Con garantía oficial hasta 07/2026, 19.000km. Tel: 3584245746

COMPRAS

COMPRO CHOCADOS

C/ motor roto, autos y camionetas. Mejoro oferta. Viajo a todo el país. 0351 152025564

VENDO CASA CTRO

Mendoza 1315. Living, coc/com, bñ, 3 dr, lavadero, gje, patio. 10m x 30m. 358 5750572

VENDO CASA

B. Fénix con gje y patio. Excelente estado, 68 millones usd estadounidenses. Tel: 3585766957

VENTA CASA

Hipolito Yrigoyen 400, SupTerr 192m2. Tel: 03584015844, Bernasar Inmobiliaria

VENDO CASA

Country San Esteban
Tel: 3585766957-3585061400

ALQUILERES

ALQUILO CASA

Country San Esteban
Tel: 3585766957-3585061400

Departamentos

VENTAS

VENDO DPTO

DEPARTAMENTO EN CÓRDOBA CAPITAL, SOBRE AVENIDA COLÓN. SE RECIBE VEHICULO, PRECIO A CONVENIR.

TEL:

358156547544

ALQUILERES

HABITACIÓN CÉNTRICA

Amoblada, baño, cocina, p/ estudiante mujer. \$30mil + serv. Tel: 387356-3738 (Marina)

Terrenos

VENTAS

VENDO

Terreno Nuevo Bimaco 290 m2 c/escritura. Cel 358-55063139, sólo llamadas.

VENDO TERRENO

50x26 BARILOCHE 1539 B.N TEL: 03585076460

VENDO TERRENO

En las Albahacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

Oficinas y Locales Comerciales

VENTAS

VENDO MERCADITO

Con herramientas y alquilo el local. Tel: 154390338

VENDO DEPTO

Dueño vende depto 1 dorm a 12 cuadras de la plaza central. Tel: 358-4179369



Autoayuda

LECTURA DE TAROT

Tarot. Videncia. Protecciones tridimensional. Casos difíciles. Presencial o a Distancia. Turnos exclusivos: 54 9 3582-451138



Otros profesionales

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240

etcheverryagropecuaria@gmail.com

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240

etcheverryagropecuaria@gmail.com



Profesionales

SE BUSCA CONTADOR

Estudio contable solicita Contador experiencia en LIQUIDACION DE SUELDOS (EXC). Enviar CV con remuneración pretendida a estudiocontablariocuarto@gmail.com

OTROS

BUSCAMOS

CHOFER DE CAMION
Para carga y descarga

- Con documentación al día.
- 23 a 45 años.
- Referencias comprobables.
- Indispensable ganas de trabajar.

Enviar cv:

3584181949

SE BUSCA PERSONAL

Pasteleros-mozos- cajeros. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tumejoropcion.riocuarto@gmail.com

Importante empresa automotriz seleccionará

Mecánico y Electricista

Con experiencia (comprobable) Presentar curriculum vitae en: Avda. Garibaldi 335 Río Cuarto horario de comercio

Se solicita empleada domestica para tareas generales

Lunes a viernes jornada completa. Condición excluyente tener referencias comprobables de trabajos anteriores. Interesadas Enviar email a serviciodomestico84@gmail.com con la siguiente información: Datos personales (edad, estado civil, domicilio, foto) y datos de trabajos anteriores para consultar referencias

serviciodomestico84@gmail.com

SE BUSCA PERSONAL

Para tareas administrativas. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tumejoropcion.riocuarto@gmail.com

SE BUSCA CHOFER

Para camión, de larga distancia. LINTI vigente. CV con ref. comprobables a: choferes.rio4@gmail.com

SE BUSCA CUIDADORA

Para hogar de varones con experiencia y referencias comprobables. CV al Tel: 3584252383

VENTA - LOTES

ZONA NORTE DE RIO CUARTO - SE VENDEN 3 LOTES DE 30 X 35 (1050 M2 C/U) - JUNTOS O POR SEPARADO - CON LUZ/GAS/AGUA SOBRE EL FRENTE - EXC. FORESTACION - LISTOS PARA ESCRITURAR SE ACEPTAN PROPIEDADES EN PARTE DE PAGO DUEÑO DIRECTO

358-5602426

VENTA - CASAQUINTA

ZONA NORTE DE RIO CUARTO - 100 X 90 MTS (9,000 M2) SOBRE 2 CALLES - AMPLIA CASA ESTILO COLONIAL - 3 DORM - 2 BAÑOS - COCINA - COMEDOR - 2 LIVINGS Y HALL INGRESO - LAVADERO C/BAÑO COMPLETO - QUINCHO/ASADOR CUBIERTO - AMPLIA PISCINA DE MATERIAL - EXC. FORESTACION - LUZ/GAS/AGUA - TITULOS EN PERFECTO ESTADO - SUBDIVIDIDO EN 5 LOTES - JUNTOS O POR SEPARADO. SE ACEPTAN PROPIEDADES EN PARTE DE PAGO DUEÑO DIRECTO

358-5602426

VIAJAS HOY, al mejor precio y pagá en 30 DÍAS!

NOS TRASLADAMOS A SAAVEDRA 108

¡LANZAMOS NUESTRA PROMO PRIMAVERA-VERANO!

Descuentos del 10% en todos tus viajes comunicándote por Whatsapp. Aprovechá nuestra promoción de viajes con entrega de chequeras de cuenta corriente con *importantísimos* descuentos!

TAXIS

CONTACTANOS y comenzá a AHORRAR!

46 - 30 - 100 358 5 107 567 taxiscricuartero

CERVECERIA BERLINA

Necesita Bartender con experiencia comprobable. Mandar CV al 358 4308787

SE BUSCA PERSONAL

Para distribución de folletos. Full time. Tel: 3585092853

BUSCO CHOFER

Para cosechadora, comunicarse al Tel: 3584387337

Ofrecidos

OTROS

BUSCO TRABAJO

Limpieza de terrenos, mantenimiento de quintas, vereda, patio y poda. Tel: 358-5762074 L.N.Alem 520

SE OFRECE SRA

p/cuidado pers. mayores lun a dgo x la noche u horario convenir. 358 4158113

SE OFRECE SEÑORA. Para atención al público, limpieza y o cuidado de niños, adultos mayores. Tel: 3584343211

SE OFREC. matrimonio p/ caseros de campo-quinta. Tel: 3585098073-3584824167

SE OFRECE sra. para cuidado de adultos mayores a domicilio. Tel: 3585095364



Puntal Clasificados
358 485 1845



TODO EL CAMPO, Y LA AGROINDUSTRIA

todos los viernes en Puntal y en puntal.com.ar




VIGNA PROPIEDADES
www.inmobiliariavigna.com



de **NORA MACARENA VIGNA - MAT. 02-6946 - PER. TAS. MP 06-794**

Sgo. del Estero 1385 - Río Cuarto - Tel. Fax (0358) 4642600

DEPARTAMENTOS EN VENTA

- IPV ALBERDI OPORTUNIDAD!!!U\$S 15.000
- Coc, Com, 1 Dorm, Baño, Lavadero
- MONOAMBIENTE A ESTRENAR!!!U\$S 24.000
- ARTURO M BAS/ PSJ VILLAVISENCIO
- PSJ. WASHINGTONU\$S 39.000
- PB. Living, coc-com, 2 Dorm, baño, patio de luz.
- PRINGLES 200 PBU\$S 49.000
- Coc, Living - Com, 1 Dorm con Placar, Baño, Patio Chico. PB
- ALVEAR 1200 OPORTUNIDAD DE INVERSION!!!U\$S 79.000
- Coci Living - Com, 3 Dorm con Placar, 2 Baños, Lavadero, Balcón frente y contrafrente

CASAS EN VENTA

- Bº ALBERDI L. ALEMU\$S 45.000
- Livin, Coc - Com, 2 Dormitorios, ante baño, Baño, Patio amplio
- LA RIOJA 1400U\$S 75.000
- Coci - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, lavadero y Patio amplio Con Asador.
- LAS HERAS 600 DOS CASASU\$S 80.000
- PB Living, Coc- Com, 2 Dorm, Baño. - PA living, Coc- Com, 2 Dorm. Baño
- Ambas con ingreso de vehículo pasante. INDIO FELIPE DE ROSASU\$S 95.000
- Living, Coc, Com, 2 Dorm, Baño, quincho, garaje, Patio
- JUAN B JUSTO ESQ. PSJ SAENZU\$S 90.000
- Living, Coc - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, Patio Chico.
- ESTRADA EXCELENTE PROPIEDADU\$S 120.000
- Living- com, Coc, lavadero, 3 Dorm. 2 Baños, (1 en suite), Garaje, Patio, cuarto p/guardado.
- SAN ANTONIO DE PADUAU\$S 110.000
- Living, Coc - Com amplio, 3 Dorm, Baño, Garaje y quincho, Patio con galería.
- MOISÉS IRUSTA BANDA NORTEU\$S 160.000
- Living, Coc, Com, 2 Dorm y 3 Baño, quincho, pileta.
- VILLA DALCARU\$S 170.000
- Coc, com, despensa, 3 dorm. 2 baños 1 en suite, garaje, patio amplio
- COLON 300 DOS CASASU\$S 250.000
- PB Living, Coc-Com, 3 Dorm, 2 Baños, Patio Luz 2. PA Coc-Com, 3 Dorm. 2 Baños, Garaje

TERRENOS

- AYRES de la Antonia, Lote 730 m2 Esquina. FINANCIADO!!U\$S 87.700.
- TERRENO DE 15.000 M2 (1HA ½) FRENTE A LA RURAL - SOBRE NUEVA ROTONDA
- U\$S 40 EL M2.
- TERRENO EN SOLES DEL OESTEU\$S 175.000
- TERRENO EN PALMARES DEL LAGOU\$S 40.000

ALQUILERES DISPONIBLES

- Casa Quinta 2 Hectáreas, Con Quincho, Pileta, Galpón Para Cría De Animales y 2 Galpones Para Uso En GeneralU\$S 1.000
- Casa Quinta Los Olivos; Living, Cocina Comedor, 2 Dormitorios, 2 Baños, 1 En Suite, Galería Con Asador Y PiscinaU\$S 600
- Dpto. Psj. Jefferson: Living, Coc - Com, 3 Dorm. Baño\$ 450.000

Alvarez Abella inmobiliaria Mat. 02-1314

San Martín esq. Mitre - Tel. 4632000 - 358 5079855 | Mail: alvarezabella@hotmail.com / www.alvarezabella.com.ar

VENTAS

DEPARTAMENTOS

- S. Vera 400 2 dormitoriosU\$S 43.000
- Alonso esq. 9 de Julio MARES I 2 dormitoriosU\$S 75.000
- Cabrera esq. San Martín 2 dormitoriosU\$S 85.000
- Edificio Roca 3 dormitorios y dependencia frente a la plaza, cochera C/P
- Torre Massei 2 y 3 dormitorios a estrenar. Ubicación privilegiada. Pileta, Sum, Sauna y Gimnasio... C/P

CASAS

- VILLA GOLF Parte nueva 1.200 m2 terreno Casa de categoría, 3 dorm. 3 baños, garaje doble, pileta C/P
- VILLA GOLF 920 m 2 terreno, todo planta baja, quincho, pileta C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios, 3 baños, frente cancha golf C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios todo P.B. Oportunidad / Financia C/P

- BANDA NORTE Casa de categoría 3 dorm. 3 baños Calef. Central pileta C/P
- CASA CENTRICA de categoría, Calef. Central cocina y baños a nuevo, lavadero, garaje C/P
- Río Turbio 687 2 dormitorios, patioU\$S 70.000
- Duplex Villa Dalcar 2 dorm. 2 bañosU\$S 75.000
- J.B. Justo 780 2 dormitorios, patio, garajeU\$S 100.000
- Stgo. del Estero 261 3 dorm. 2 baños cochera pasante, patioU\$S 110.000
- Villa Dalcar a estrenar 3 dorm. 2 bañosU\$S 120.000
- Alvear 1200 3 dormitorios, patio, garajeU\$S 150.000

TERRENOS

- SAN ESTEBAN Frente a la cancha C/P
- VILLA GOLF 1.000 m2 C/P
- LA ANGELITA C/P
- ALTA ALAMEDA C/P

ALQUILER de MANIPULADORES



MANITOU
MT-X 1030ST

Elevación
Capacidad de elevación máx. 3000 kg.
Altura de elevación máx. 9,64 m.
Alcance a altura máx. 2 m.

- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.



Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com



PAUNY
LA FUERZA DE LA MAYORÍA

BRICSO
2215i0

CABINA FULL
215 HP
BOMBA
HIDRAULICA
300LTS

USADOS:

PAUNY 230A DT. 120 HP 2003	PAUNY 180A DT. 2017 S /CABINA
PAUNY 230A DT 120 HP 2017	FIAT 1180 DT. 1994 24,5X32
PAUNY 230A DT 120 HP 2010	J. DEERE 3420 C/MOTOR 3530
PAUNY 250A DT 160 HP 2016	AGCO ALLIS 6.125 (REF. AGUA) 2005
PAUNY 230 CC T/SIMPLE C/DUALES 2017	PAUNY 280A C.CERRADO 20,8X38 2010
PAUNY 500 ARTICULADO 2012 24,5X32	M.FERGUSON 1078 C/18,4X34 1976
PAUNY 580 ARTICULADO C/D 23,1X30	MASEY FERGUSON 1098 C/18,4X34 1976
PAUNY 250A C/24,5X32 2013	DEUTZ AX 120 1986 18,4X34
FIAT 780 C/CONTROL REMOTO	PALA PAUNY P100 2017/20/21 1 MTS3
PAUNY 180A D. TRACCION C/CABINA 2014	SOMECA M45 CON HIDRAULICO Y TDF

HUGO Y ENZO REINAUDO S.A.

RUTA A005 - KM. 1 - RÍO CUARTO (CBA.)
VENTAS: (358) 5063527 - (358) 5065988
ARTIVAS Y VARELA - LABOULAYE (CBA.)
VENTAS: (358) 5063419 - (358) 5063410



Publicidad y Administración
H. Yrigoyen 761, Río Cuarto
358-4851845 (WhatsApp)

*Tu aviso en el diario
impreso y en la web*

Multiplataforma
Mayor alcance

Puntal
Clasificados

Puntal Villa María Clasificados

INDICE DE RUBROS



03 Inmuebles

DEPARTAMENTOS

ALQUILERES

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:

Dpto: 1 dom Sarmiento 2153- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom G. Posadas 1855- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Sarmiento 1287- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabianchi 49 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Salta 1465 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454 (ya está publicado)

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabian-

chi 49- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

Dño vende: Casa 130 m barrio Centro terreno 11.50 Mts X 35.00 Mts facilidades de pago comunicarse te 0353-4527124

TERRENOS

Vendo terreno: en las Albacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

Vendo terreno: en Jardín del Hipódromo financiación, Cel: 353-4217096.

LOCALES

BERRINI ALQUILA:
Salones: Lamadrid 767 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:

Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

Alquilo: Galpón de 24 x 9 metros con ingreso por pasillo. Ubicado en Bv. Alvear 159. Cuenta con baño, oficina y patio. Ideal para depósitos o emprendimientos. Espacio amplio y accesible. cel: 3516 33-5562 Villa María

05 Empleos

Masajista profesional "masculino" con certificación, absoluta reserva, comunicarse Cel: 3512179519 Villa María.

OFRECIDOS

Se ofrece: Plomero cloaquista cel: 353 - 5080243

Se ofrece señora para tareas domésticas y cuidados de gente mayor De lun.

A vier. Cel: 353-4294064

Se ofrece señora con referencia, para cuidados o acompañamiento de gente mayor en domicilio o clínicas, todos los días o fines de semana. cel: 35376-467827

Me ofresco para cuidado de adultos mayores, donde gente, compromiso y responsabilidad. cel: 353-4275892.

07 Agro

Vendo maquina: Amada de arrastre, permuta por inmueble de mi preferencia. Cel: 353-4116807

10 Varios

Vendo plataforma: giratoria 360 Nueva (sin uso) Con 4 aros luz, carrito transportador y funda. Para todo tipo de eventos. **GARANTÍA ESCRITA** Tel: 3585 06-7310.

Vendo ultimos: bengalíes machos con registro en Fedagat, sangre importada. Cabras Boer puras para reproductores, excelente sangre. Tel: 54 9 3585 48-2470

Compro colecciones avanzadas de estampillas Rafael. Tel. 351 2321499 Río Cuarto

09 Vehículos

Se vende excelente cupe Toyota célica GTI 16 válvulas 2.0 versión faros rebatibles versión Carlos Sainz año 1994 color gris plata. Cel:03534061936



Berrini Revello
NEGOCIOS INMOBILIARIOS

GRAN VARIEDAD DE SALONES COMERCIALES, COCHERAS Y GALPONES.

VENTAS DE PROPIEDADES, LOTES, ETC.

Lisandro de la Torre 42
Tel. 0353-4522842

www.puntalvillamaria.com.ar

Las noticias van con vos a donde vayas.



Puntal Villa María
Con vos todo el día.

D.G. Publicidad

Los Mejores USADOS

• Renault ALASKAN Emotion 4x2	AÑO 2022	\$ 28.400.000
• Chevrolet TRACKER 1.2 turbo LTZ AT	AÑO 2023	\$ 29.500.000
• Chevrolet TRACKER FWD VENDIDO	AÑO 2017	\$ 18.700.000
• Toyota YARIS XLS 1.5 6MT	AÑO 2021	\$ 21.500.000
• Chevrolet CRUZE 4P 1.8 LTZ M/T.....	AÑO 2011	\$ 12.000.000
• Chevrolet CRUZE 5P 1.4 Turbo LT M/T.....	AÑO 2020	\$ 22.000.000
• Chevrolet ONIX 1.0 T Prem VENDIDO	AÑO 2020	\$ 21.900.000
• Suzuki FUN 3 Ptas. 1.4 AA VENDIDO	AÑO 2009	\$ 8.600.000
• Peugeot 208 Active 1.6 N	AÑO 2022	\$ 20.800.000
• Chevrolet ONIX PLUS 1.2 MT	AÑO 2020	\$ 18.300.000
• Chevrolet TRACKER AWD LTZ +	AÑO 2017	\$ 21.500.000
• Chevrolet SPIN 1.8 LTZ N M/T	AÑO 2017	\$ 14.900.000
• Chevrolet SPIN 1.8 N LTZ M/T 7 asientos	AÑO 2017	\$ 15.400.000
• Renault SANDERO Ph2 RS 2.0.	AÑO 2021	\$ 21.000.000

RAMONDA MOTORS
CONCESIONARIO OFICIAL GENERAL MOTORS

VILLA MARIA:
Avda. Pte. Juan D. Perón 2289
Tel. (0353) 4536052



GRUPOS ELECTROGENOS

Asistente Técnico Oficial **WEG**

Fabricación propia de todas las potencias



• VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
• FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.

ALQUILER DE GRUPOS ELECTROGENOS
Cel.: 0358 - 154016062
156012914



Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com